

Homenaje a Mons. Victor Ml. Sanabria Martínez



Con motivo del decimoquinto aniversario de la muerte de Monseñor Víctor Manuel Sanabria, la Escuela Monseñor Sanabria N° 1 de San Rafael de Oreamuno de Cartago ha preparado el siguiente programa, el cual se llevará a cabo hoy ocho de junio.

1.—Desfile.

2.—Asistencia a funeral 9 a.m.

Iglesia Parroquial.

3.—Oración. Padre Alvaro Sanabria.

4.—Desfile hacia la Ermita.

5.—Depositación ofrenda.

6.—Desfile hacia la Escuela.

Seguidamente damos a conocer algunos datos biográficos:

Monseñor Sanabria nació en San Rafael de Oreamuno, el día 17 de enero de 1899 y murió el 8 de junio de 1952.

Hizo sus estudios primarios en la escuela del lugar; terminó su enseñanza primaria en la Escuela de los Angeles. Ingresó al Colegio Seminario para cursar la enseñanza secundaria. Luego se trasladó a Europa haciendo estudios universitarios en el Pío Latino, obteniendo el doctorado en Sagrados Cánones y en Filosofía. En dicha universidad se distinguió como uno de los alumnos más aventajados de América Latina.

A su regreso a Costa Rica, fue designado por sus superiores para ocupar importantes posiciones y ejecutar delicadas labores, todo lo cual llevó a cabo con feliz éxito y lo hizo distinguirse como una de las más conspicuas figuras del clero costarricense. El 12 de marzo de 1938 se le nombró Obispo de Alajuela, y para suceder a Monseñor Castro Jiménez, se le designó Arzobispo de San José, el 7 de marzo de 1940. Fue periodista, historiador, pastor de almas, y en todo momento un costarricense preocupado por el bienestar de todos.

Perteneció a la Academia Costarricense de la Historia y como trabajo de incorporación presentó su obra "Genealogía de Cartago desde la Colonia hasta el año 1850".

Entre sus demás escritos pueden citarse: Anselmo Llorente y Lafuente 1930; Primer Vacante de la Diócesis de San José, 1935; Bernardo Augusto Thiel, 1941 Epistología de la Diócesis de Nicaragua y Costa Rica, 1934. Todos estos libros revelan su alta capacidad de análisis histórico y un estilo en donde alternan la pureza a la forma y lo agudo de sus comentarios.

Impulsó la reforma social de Costa Rica, especialmente la creación de la Caja Costarricense de Seguro Social.

Fundó el Día de la Caridad.